

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Embajada de España en Washington, D.C.

AUMENTAN EN EE.UU. EL VALOR DE LA PESCA Y LAS IMPORTACIONES DE PESCADO Y MARISCOS



CONTENIDO:

Aumentan en EE.UU. el 1
valor de la pesca y las
importaciones de
pescado y mariscos

Propuesta para la 2
Farm Bill 2012

Según un informe publicado por NOAA (National Oceanic and Atmospheric Administration) en el año 2010 el desembarco comercial de pescado y marisco alcanzó un peso de 3.700 millones de kilogramos con un valor de 4.500 millones de dólares, casi 600 millones más que en 2009. Este incremento se ha producido a la vez que se endurecen las medidas para recuperar las poblaciones de las diferentes especies objeto de pesca.

El informe destaca los casi 1,4 millones de empleos que produce la pesca deportiva y comercial así como el procesado y comercio de las capturas.

El Estado con un mayor volumen de pescado desembarcado es Alaska, con 3 puertos entre los diez con mayor volumen de pesca desembarcada y 6 entre los diez con mayor valor económico. Al igual que en los últimos 22 años el puerto de Dutch Harbor (Pacífico) en Alaska ha sido el que ha recibido un mayor volumen de pescado, principalmente abadejo, mientras que por valor económico es el puerto de New Bedford (Atlántico) el primero, con 306 millones de dólares, debido fundamentalmente a las vieiras.

En general todas las regiones han incrementado el volumen y el valor de la pesca con la única excepción del golfo de México que con motivo de la fuga de petróleo producido en 2010.

El informe también recoge datos de consumo de pescado y marisco, situándolo en 7,1 kg por persona y año lo que supone una pequeña disminución con respecto a 2009 que alcanzó los 7,2 kilogramos. Del total consumido un 72% es fresco o congelado, un 26% en conserva y un 2% curado. Del total enlatado el 71% corresponde al atún, seguido del salmón y las sardinias con 6% cada uno. El consumo de gambas y langostinos se aproximó a los dos kilogramos por persona y año

En cifras absolutas EE.UU. con 2.195 millones de kilogramos es el tercer consumidor mundial de pescados y mariscos solo por detrás de China y Japón.

Mientras que el consumo se muestra constante la importación está creciendo cada año llegando en la actualidad a representar el 86% de lo consumido, aunque en esta cifra se incluye el pescado capturado fuera de las aguas territoriales de EE.UU. por sus pescadores. Del total de importaciones casi la mitad provienen de acuicultura o granjas de pescado. La acuicultura estadounidense apenas suministra un 5% de la demanda interior de pescado y marisco. El informe resalta la importancia de potenciar la acuicultura para atender la demanda interior y crear empleo y oportunidades de comercio

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG

PROPUESTAS PARA LA FARM BILL 2012

Los recortes presupuestarios propuestos para corregir el déficit fiscal de los Estados Unidos están retrasando el inicio de los trabajos para elaborar la nueva Ley Agraria que debería entrar en vigor durante 2012. Estos retrasos están haciendo temer que la continuidad de los programas agrarios que finalizan en 2012 van a ser redactados por el Comité de Reducción del Déficit mas que por los Comités de Agricultura de la Cámara y del Senado. En este sentido ha habido propuestas del Presupuesto Federal que recomiendan bajadas en el presupuesto de la Ley Agraria que varían de 10.000 a 40.000 millones de dólares para los próximos 10 años.

En reacción a estas propuestas de reducción de presupuesto miembros del Congreso, la Administración y diversos grupos y asociaciones de agricultores han elaborado otras propuestas debatiendo los recortes y proponiendo nuevos programas. Todos ellos contienen recortes importantes en el presupuesto aunque en diferentes programas

Muchas de las propuestas proponen cambios en los programas de productos y de seguros agrarios debido a que estos son los que consumen la mayor parte del presupuesto (sin considerar los programas de ayuda alimentaria que superan el 75% de presupuesto agrario). Estos programas, conjuntamente con el de ayuda ante desastres, son conocidos como la "red de seguridad de los agricultores". Con el fin de mantener las ayudas de la red de seguridad y conseguir ahorros frente a la actual Ley, la mayoría de las propuestas que se están realizando reducen o eliminan los pagos directos y los contra cíclicos. Contrariamente la mayoría de las propuestas mantienen sin modificar los préstamos de campaña o proponen mínimas modificaciones.

En líneas generales se puede considerar que las propuestas se pueden agrupar en cuatro tipos: Unos que proponen mínimos cambios, otro grupo propone ampliar los seguros agrarios, un tercer grupo se basa en modificar el programa de seguro de ingresos y otros

proponen diversas modificaciones. Todas las propuestas coinciden en reducir o eliminar los pagos directos.

Las propuestas que ofrecen menores cambios proponen mantener los mismos programas con menor presupuesto. Entre los que proponen estas mínimas modificaciones se encuentran el USDA, que eliminaría los pagos directos con un ahorro de 3.300 millones al año y mantendría el resto de programas y la Farm Bureau, que eliminaría el programa SURE (ayudas para desastres por causas naturales) y reduciría los pagos directos y el programa ACRE (Garantía de ingresos a cambio de disminución en pagos directos).

Hay tres propuestas que recortarían los pagos directos y otros pagos por cultivo y crearían un nuevo programa de ingresos con base en los actuales programas. En este sentido cuatro Senadores proponen un programa (Aggregate Risk and Revenue Management) que modificaría el actual ACRE (Average Crop Revenue Election) asegurando los ingresos de los agricultores pero que a diferencia del ACRE variaría para cada cultivo, y eliminarían los pagos directos y los contra cíclicos.

Otras propuestas se centran en reforzar los programas de seguros agrarios y suprimir los pagos directos (Consejo del Algodón, Compañías privadas de seguros)

La organización National Farmers Union, propone sustituir los actuales programas de ayudas a las explotaciones con un nuevo programa que incremente los préstamos y promueva el Set-aside. Eliminarían los pagos directos y los contra cíclicos.

PUBLICADO POR LA

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y MEDIO RURAL Y MARINO

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org